

„Lastauto Omnibus“ bekommt neuen Chefredakteur

Matthias Rathmann (43), der bisher schon die Fachzeitung „Trans aktuell“ und das Branchenportal Eurotransport.de redaktionell verantwortet, übernimmt zum 1. März zusätzlich die Chefredaktion von „Lastauto Omnibus“ und des Schwestermagazins „Werkstatt aktuell“. Zeitgleich steigt Julian Hoffmann (31) zum geschäftsführenden Redakteur von „Lastauto Omnibus“ auf.

Matthias Rathmann gehört seit 2003 zur „Trans aktuell“-Redaktion und leitet diese seit 2009. Er löst Thomas Rosenberger ab, der im Frühjahr auf eigenen Wunsch nach 16 Jahren den ETM-Verlag verlässt. Er wird aber weiterhin als freiberuflicher Journalist für den Verlag tätig sein – unter anderem als Programmgestalter und Moderator des Dekra-Zukunftskongresses Nutzfahrzeuge und des Used-Equipment-Forums. Darüber hinaus wird Rosenberger das Thema Lkw-Anhänger und -Aufbauten verantworten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Matthias Rathmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ETM-Verlag



Matthias Rathmann.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ETM-Verlag
